

LAS NUEVAS LICENCIAS DE TAXIS SALEN A LICITACIÓN EN 55.000 EUROS

CASCO

La escuela taller pavimentará calles

El presidente de la junta de distrito del Casco Histórico, **Ángel Felpeto**, presentó en la última reunión, el pasado martes, la propuesta de la Escuela Taller para realizar una serie de proyectos de restauración de pavimentos en el Casco y otros de rehabilitación medio ambiental. La propuesta elaborada por el director de la Escuela Taller, **Juan Carlos Fernández-Layos**, pasa por la restauración de los cobertizos de Santa Clara y Santo Domingo el Real, el pasadizo de San Vicente y la plaza de la Casa Museo del Greco. También incluye el solado de todo el entorno de la puerta del Sol, la plaza de las Concepcionistas desde el paseo del Carmen y todo el entorno de San Miguel el Alto, incluida la calle de San Miguel y la plaza del Seco. Será en la sesión de marzo cuando se aprueben las actuaciones que se llevarán a cabo en el Casco tanto a través del plan de detalles como las inversiones de los 200.000 euros de que dispone cada junta de distrito.

VIVIENDA

200 más, antes de fin de año

El Consejo de Administración de la Empresa Municipal de la Vivienda, aprobó esta semana, en su última reunión, la adjudicación de la redacción de los proyectos para 84 y 127 viviendas en las parcelas situadas en el Polígono, producto de la permuta por las de Vega Baja. Los proyectos han sido adjudicados a dos estudios toledanos Mariano Vallejo Arquitectos, que redactará el de 84 viviendas en la fase V y Taller de Arquitectura Sánchez Horneros, que hará el correspondiente a la parcela situada en la Avenida Boladiez, junto al colegio Alberto Sánchez, en la que están previstas 127 viviendas. Según señaló el concejal de Vivienda, y responsable de la EMV, **Aurelio San Emeterio**, si los plazos se cumplen, las obras podrían comenzar al final de la primavera o principios de este verano. *"Con estos proyectos la EMV quiere recuperar la buena imagen de viviendas de calidad, en entredicho después de la Legua"*.

miradero
ANA NODAL

el efecto ZP

U

ltimamente tengo pesadillas: me veo a los 67 años camino de las Cortes, con el bastón para no tropezar en el empedrado, llamando a **Gabriel González** porque se ha vuelto a inundar el arroyo Salchicha o preguntando si saldrá adelante el Estatuto de Castilla-La Mancha en el Congreso. Las cenas de trabajo acabarán con un parchís y a lo mejor siguen buscando restos visigodos en la Vega Baja... Y venga a escuchar que tenemos las generaciones (de parados) más preparadas de la historia... Sí, es el efecto ZP. Ése mismo que no sólo me crea quebraderos de cabeza a mí, sino a millones de familias que ven su futuro negro. Ese mismo efecto que hace daño a los propios socialistas. Y es que, tanto en el Ayuntamiento como en la Junta, cada vez se muestran más preocupados por las consecuencias negativas que puede acarrear la política del presidente del Gobierno de cara a las municipales y autonómicas de 2011. De hecho, **Barreda** ha abierto la veda al manifestar que **Zapatero** debería hacer un cambio de Gobierno. Claro, que eso mismo le podría decir el jefe de la nación al responsable de la Junta, que nadie está libre de pecado. Lo cierto es que en el PSOE de aquí no están dispuestos a que nadie les quite su sitio ni sus méritos. Y arrecian las críticas contra Zapatero. Veremos en qué queda este asunto que, desgraciadamente, a la vista de las perspectivas económicas, no parece que vaya a tener un buen desenlace.

Menos mal que al alcalde **García-Page** el arzobispo **Braulio Rodríguez** le ha dado una buena alegría al decidir que la procesión del Corpus sólo salga el jueves. El alcalde está que no cabe en sí de gozo y quiere negociar que ese famoso jueves sea fiesta nacional. Aquí vuelve a salir a relucir Zapatero. Que Dios le pille confesado a García-Page, aunque de eso no me cabe duda. Lo cierto es que en el Corpus hemos estado al albur de los arzobispos y es bueno que se mantenga un criterio. En este sentido, estoy de acuerdo con mi amigo **Juan Ignacio de Mesa** que aboga por que el jueves del Corpus, en principio, sea fiesta regional. Es cierto que la Junta no ha apoyado lo suficiente la celebración de este evento, de interés turístico internacional. Y llega el momento de que Barreda se vuelque con el Corpus de la capital, que es una de las señas de identidad de esta tierra. Y es que no sólo del Quijote vive el hombre.

Una última cuestión: a Juan Ignacio de Mesa su mujer sólo le mantuvo un año cuando él fue alcalde de Toledo, no durante cuatro como dije en esta columna. *"Me hubiera echado de casa"*, dice. Que no, hombre.

Lo cierto es que en el Corpus hemos estado al albur de los arzobispos y es bueno que se mantenga un criterio. En este sentido, estoy de acuerdo con mi amigo **Juan Ignacio de Mesa** que aboga por que el jueves del Corpus, en principio, sea fiesta regional. Es cierto que la Junta no ha apoyado lo suficiente la celebración de este evento, de interés turístico internacional. Y llega el momento de que Barreda se vuelque con el Corpus de la capital, que es una de las señas de identidad de esta tierra. Y es que no sólo del Quijote vive el hombre.

Una última cuestión: a Juan Ignacio de Mesa su mujer sólo le mantuvo un año cuando él fue alcalde de Toledo, no durante cuatro como dije en esta columna. *"Me hubiera echado de casa"*, dice. Que no, hombre.

Sería bueno que el jueves del Corpus fuera fiesta regional. Barreda debe apoyar esta celebración de interés turístico internacional